

# Universidad del Sureste

Licenciatura en Nutrición

Nefi Alejandro Sánchez Gordillo

Profesor(a)

Nutrición y Medicina Alternativa

Materia

**Cuadro sinóptico**

Diego Riquelme Cano Aquino

Alumno

422419026

ID

5° A

Grado y Grupo

13 de febrero del 2021

Fecha de entrega

Tapachula, Chiapas

GENERALIDADES

**El renacimiento hacia la medicina moderna, persistencia de la herbolaria, sisma entre académicos y curanderos.**

El asta oriental de esa región que Breadsted llamó media luna fértil, corresponde a Mesopotamia, cuya parte meridional, la Baja Mesopotamia al sur de la actual Bagdad, es la región de Babilonia.

Uno de los documentos más valiosos que se conservan, es el código de Hammurabi del Antiguo Reino de Babilonia. Es el primer cuerpo legal que se conoce, data de alrededor del 2250 a.C. y tiene su origen en preceptos sumerios un milenio más antiguos.

Tanto en la medicina arcaica de la India y China se dan los elementos mágico religiosos y empírico y mezclados entre sí. En estas culturas que se extienden hasta nuestros días se hallan superpuestas la medicina arcaica y la moderna. De la medicina arcaica de la India e período brahmánico, desde el 800 A.C. hasta el año 1000 D.C.

**Nuevas opciones, sistema Hahnemann, medicina tradicional china**

Sistema Hahnemann

La homeopatía es un sistema de medicina alternativa creado en 1796 por Samuel Hahnemann basado en su doctrina de lo similar cura lo similar que sostiene que una sustancia que causa los síntomas de una enfermedad en personas sanas curará lo similar en personas enfermas

**La homeopatía es una creencia que es presentada falsamente como ciencia**

Las preparaciones homeopáticas no son efectivas para tratar ninguna enfermedad Estudios a gran escala han demostrado que los productos homeopáticos no son más efectivos que los placebos, lo que sugiere que cualquier sensación positiva posterior al tratamiento solo se debe al efecto placebo y la recuperación normal de la enfermedad

Hahnemann creía que las causas subyacentes de las enfermedades eran fenómenos que llamó miasmas y que los remedios homeopáticos actuaban sobre ellos.

Estos son preparados por diluciones sucesivas de la sustancia elegida en alcohol o agua destilada, seguidas de un enérgico golpe a un cuerpo elástico

Usualmente la dilución continúa mucho más allá del punto donde ya no permanecen moléculas de la sustancia original.

Hahnemann concibió la homeopatía mientras traducía al alemán un tratado de medicina escrito por el médico y químico escocés William Cullen. Escéptico de la teoría de Cullen respecto al uso de la quina para curar la malaria, Hahnemann ingirió su corteza solo para investigar qué sucedería.

Experimentó fiebre, escalofríos y dolor articular: síntomas similares a los de la malaria.

A partir de esto, llegó a creer que todos los medicamentos efectivos producen en individuos sanos síntomas similares a aquellos de las enfermedades que tratan, de acuerdo con la "ley de los similares" que habían propuesto los médicos antiguos.

Medicina Tradicional China

La medicina china es el sistema médico conocido por el hombre que más ha durado de forma ininterrumpida.

Al final de la dinastía Tang, en el siglo X, cinco siglos antes del nacimiento de la medicina occidental, los chinos ya habían desarrollado un corpus sumamente completo de conocimientos y métodos chinos, muchos de los cuales estaban bastante más avanzados que los occidentales

Teoría China de la patogenia

se enriqueció con la incorporación de las «siete emociones» y los «seis males» como los agentes que provocan las enfermedades, que Chen Wu Ze expuso en el siglo XII.

Estos conceptos demuestran que los chinos conocían con claridad la diferencia entre las causas

las «emociones», y las externas, los «los males», así como la enorme importancia que atribuían a los factores psicológicos y ambientales al tratar de comprender la enfermedad.